
SÆDE/RYG: Formspændt krydsfinér med træfinér: eg, bøg eller ahorn samt sortbejdset eg, eller malet i udvalgte NCS/RAL farver, eller polstret: sædepolster, 
forsidepolster eller fuldpolstret. Fås også med kanalsyninger. STEL: Formspændt finér beklædt med eg, bøg, ahorn samt sortbejdset eg eller malet. 
ARMLÆN: Formspændt finér i samme udførelser som sæde/ryg eller stel. TILBEHØR: Stoleophæng.

// SEAT/BACK: Moulded plywood with veneer: oak, beech, maple or black-stained oak or painted in selected NCS/RAL colours, or upholstered: seat upholstered, 
front side upholstered or fully upholstered.  FRAME: Moulded plywood with oak, beech or maple veneer and black-stained oak or painted. 
ARM RESTS: Moulded plywood with veneer in the same executions as the seat/back or the frame. ACCESSORIES: Hang-up bracket.

/ SITZ/RÜCKEN: Formlagenholz, schichtverleimt, mit Holzfurnier: Eiche, Buche, Ahorn oder schwarzgebeizte Eiche, oder gestrichen in ausgewählten NCS/RAL Farben 
oder gepolstert: Sitzpolster, Spiegelpolster oder vollgepolstert. GESTELL: Formlagenholz, schichtverleimt, mit Holzfurnier in Eiche, Buche oder Ahorn und 
Eiche schwarzgebeizt oder gestrichen. ARMLEHNEN: Formlagenholz, schichtverleimt, in den gleichen Ausführungen wie die Sitz-/Rückenschale oder das Gestell. 
ZUBEHÖR: Aufhängebeschlag.

BUTTERFLY WOOD
DESIGNED BY NIELS GAMMELGAARD

Butterfly-seriens elegante træstol i nordisk designtradition med lamineret træskal og træunderstel i skandinaviske træsorter 
eg, bøg, ahorn. Fås også i sortbejdset eg og malet i udvalgte flotte farver. Som de øvrige stole i serien med en høj siddekomfort 
grundet lændestøtte og fleksibilitet i ryggen, og et let, men samtidigt markant design, både helt i træ og med polstring. 
Fås også med armlæn. 

// The Butterfly series’ elegant wooden chair in the Nordic design tradition with a laminated wooden shell and wooden base 
in Scandinavian woods oak, beech, maple. Also available in black-stained oak and selected beautiful painted colours. Like 
the other chairs in the series with a high degree of seating comfort due to the lumbar support and flexibility in the back, 
and a light but yet distinctive design, no matter if all in wood or with upholstery. Arm rests are available as well. 

/ Der elegante Holzstuhl der Butterfly Serie in nordischer Designtradition mit einer laminierten Holzschale und Holzgestell 
aus skandinavischen Holzarten Eiche, Buche, Ahorn. Auch in schwarzgebeizter Eiche und ausgewählten schönen Farben lieferbar. 
Wie die übrigen Stühle in der Serie mit hohem Sitzkomfort auf Grund von Lendenstütze und Flexibilität im Rücken und einem 
leichten, aber auch markanten Design, sowohl ganz aus Holz oder gepolstert. Der Stuhl ist auch mit Armlehnen lieferbar.
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